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Los clubes de LEB Oro plantean 
una liga con dos grupos si hay 
más de 18 equipos inscritos 
El For~a Lleida, único que no estuvo en la reunión 

¡ I loS dubes d la LES Oro 
se r íeron el pasado 
unes de forma telemática 
para trazar la propuesta de 
competiá6n para prÓJC.Íma 
temporada que se abordarj 
en la comisión delegada del 
pr6Jc.ímo • fJ forla 

fue el único q e no 
estuvo en el encuentro pese 

, curiosamente, forma 
de esta comisión 
a CasteIón, Pa lila Y 

~ G'1pUdroa_ 

Lleida 
A. E. 

La primera propuesta de los clu
bes es dividir la competición en 
dos grupos en el caso de que fi
nalmente no se produzcan .Ios 
ascensos a la ACB de Valladolid y 
Gipuzkoa, ya que con la presen
cia confirmada de Real Murcia, 

r' 

Girona y Tizona desde LEB Plata 
la liga 2020/2021 tendría 21 par
ticipantes. La propuesta plantea 
que la fase regular arranque el16 
de octubre y que los dos grupos 
se hagan siguiendo criterios geo-

fOTO: F. L I Félix González no asistió a la reunión 

gráficos estando el Melilla en el 
de menos equipos y Palma en el 
otro. También se pide no arrastrar 
resultados de la primera a la se
gunda fase. 

En cuanto a los descensos la 
idea es regularizarlos en dos tem
poradas para volver a ser 18 en la 
22/23 y que los de la 20/21 garan
ticen ser un número par de equi
pos en la temporada siguiente. 

A nivel económico se valora 

positivamente el esfuerzo reali
zado por la FEB con la subvención 
del 25 y 25% de las 2 temporadas 
llegando en la mayoría de los ca
sos a los 18.000 euros de la cuota 
de inscripción, pero se considera 
insuficiente puesto que la bajada 
de ingresos esperad_a va a ser ma-

, yor y se esperan una serie de so
brecostes por las medidas sanita
rias. Por todo ello se solicitará una 
rebaja en las licencias federativas, 

el reparto de la cuota de inscrip
ción de los clubs en el caso que 
sean 19, 20 o 21, como ya se hizo 
hace 3 temporadas, y la rebaja en 
costes arbitrales. 

Los clubes también pedirán 
que, en vistas a la más que pro
bable limitación de aforo en los 
pabellones, se retransmitan el 
100% de los encuentros de la li
ga con el formato que sea y en 
la plataforma que sea para com
pensar en parte la invisibilización 
de la liga. También se pide que en 
los criterios de aforo de los pabe
llones la FEB negocie con el CSD 
la posibilidad de una situación de 
igualdad para todos los equipos 
independientemente de las me
didas que tome cada comunidad 
autónoma. 

A grandes rasgos estas fueron 
las conclusiones de un encuen
tro telemático en el que el For!;a 
Lleida no estuvo presente, ya que 
el presidente Félix González ni se 
presentó ni cedió su lugar a otro 
representante del club. El vier
nes, la comisión delegada, en la 
que sí está González, decidirá. 


